



ALLES GUTE, BEAT ZWAHLEN

Per 31. Juli tritt unser geschätzter Mitarbeiter Beat Zwahlen in den wohlverdienten Ruhestand. Er war gut 40 Jahre für die Saanen Bank im Einsatz.

Beat Zwahlen war im Bereich Zahlungsverkehr tätig. Dank seiner Erfahrung waren Spezialfälle bei ihm immer in guten Händen.

Zusätzlich war Beat Zwahlen für unsere eigene Kreditorenverarbeitung und interne Kontoabstimmung tätig und führte die Buchhaltung des Gewerbevereins.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung danken Beat Zwahlen für die langjährige und ausgezeichnete Zusammenarbeit und wünschen ihm einen erfolgreichen Start in die nächste aktive Phase seines Lebens.